



Orgelweihe ein großer Freudentag für die gesamte Pfarre

Viele konnten das Fest der Orgelweihe und den Festgottesdienst mit Bischof Maximilian Aichern am Sonntag, 15. Februar 2009 persönlich miterleben. Es war ein großer Tag für unsere Pfarre.

Zum Anlass der Orgelweihe erschien auch eine Festschrift. Bei der geplanten Haussammlung für die Orgel werden alle, die sie noch nicht erhalten haben, eine

ausgehändigt bekommen.

Bischof Maximilian bedankte sich ausdrücklich für die – wie er sagte – ausgezeichnete und besonders auf den Artikel „Die Kirchenmusik in Prambachkirchen“ bezogene wissenschaftlich genaue Aufbereitung und die gesamte Gestaltung der Festschrift.



BESICHTIGUNG DER NEUEN ORGEL NACH DEM FESTGOTTESDIENST

V.L.: DR. WOLFGANG KREUZHUBER, DOMORGANIST, PROF. HELMUT LANG, PFARRER P. SIEGFRIED SCHÖNDORFER, BISCHOF EM. MAXIMILIAN AICHERN, P. KLAUDIUS WINTZ, KÜNSTL. BERATER UND KUSTOS DER STIFTS-SAMMLUNG VON KREMSMÜNSTER, LANDTAGSPRÄSIDENTIN ANGELA ORTHNER, BGM. JOHANN SCHWEITZER, PGR-OBFRAU ROSA AICHINGER



FESTGOTTESDIENST MIT BISCHOF MAXIMILIAN AICHERN UND DEN KONZELEBRANTEN



DER BISCHOF LOBT DEN KIRCHENCHOR FÜR DIE GESANGLICHE LEISTUNG

